

CON 'TIRO DE GRACIA'
**LO EJECUTARON
 GUARDIAS DE
 FERROMEX**
 SON TRES LOS IMPLICADOS QUE ENFRENTAN
 CARGOS POR HOMICIDIO CALIFICADO EN
 AGRAVIO DE JOVANY 'N'.

Entrará hoy
 en vigor la
 prohibición de
 vapeadores

Nación

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
 Viernes 16 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.086
 Monclova, Coahuila

Triste adiós a Liah

LOCAL / PÁG. 2



Realizan eventos de vinculación laboral

El objetivo de ofrecer más de mil vacantes para los coahuilenses que buscan una oportunidad laboral.



Presiona Trump por comandos de EU dentro de México

Trump presiona para que fuerzas especiales de EU participen en territorio mexicano en operaciones contra el fentanilo, según el NYT.



Van tres Rayados y un Tigre a nueva convocatoria del Tri

Score!

La menor de 9 años fue velada tras 12 días hospitalizada en el IMSS; compañeros de escuela y de tochito le rindieron un emotivo homenaje mientras su familia exige respeto a su duelo.

AZUCENA TENORIO/LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

FRONTERA, COAHUILA.- La pequeña Liah Fernanda Lucio Ramos, de 9 años de edad, fue velada en la Capilla Misericordia de la Funeraria Latinoamericana, ubicada en la zona centro de Frontera, luego de permanecer 12 días internada en el Instituto Mexicano del Seguro Social, a consecuencia de las lesiones sufridas tras ser atropellada.

Liah era una niña alegre y entusiasta, apasionada del tochito, deporte que practicaba con gran



En el féretro se podía observar su blusa de tochito con el número que la representaba.

entusiasmo y que incluso promovía entre sus compañeros de salón y con su maestro de Educación Física en la escuela Ferrocarriles, donde cursaba sus estudios. También disfrutaba bailar, usar redes sociales como TikTok y se distinguía por ser animosa, servicial y cien por ciento



Era una deportista nata, le gustaba bailar y era una niña servicial.

deportista, cualidades por las que era muy querida.

Los hechos ocurrieron la noche del 2 de enero, en calles de la colonia Aviación, en el municipio de Frontera, cuando la menor

fue atropellada mientras se desplazaba en patineta frente al domicilio de su abuela, una escena cotidiana que terminó en tragedia y cambió para siempre la vida de su familia.

Desde aquella noche, Liah permaneció internada en el área de Terapia Intensiva del Hospital General de Zona No. 7 del IMSS, en Monclova, donde médicos y personal de enfermería lucharon contra el tiempo para mantenerla con vida.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolahoz.com.mx

@periodico_lahoz



SEGUIREMOS TRABAJANDO POR COAHUILA

Tiene Gobernador la primera reunión de gabinete de este 2026



FUERON SEPARADOS DE INMEDIATO

Investigan por abuso sexual a 3 docentes

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

El coordinador de la Región 3 de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Arturo Almaguer confirmó que, actualmente, se mantienen abiertas investigaciones contra al menos tres docentes señalados por presuntos abusos relacionadas con menores de edad. Siguiendo los protocolos de seguridad establecidos, los implicados han sido separados de sus funciones frente a grupo de manera inmediata para

Coordinador de la Región 3 de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Arturo Almaguer

facilitar el proceso de indagatoria y garantizar la protección de los estudiantes.

LOCAL / PÁG. 2



Consolidan a Monclova con eventos deportivos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Con el objetivo de seguir posicionando a Monclova como un referente regional en turismo deportivo, el alcalde Carlos Villa- rreal presentó dos impor-

tantes torneos de futbol que se llevarán a cabo en la ciudad bajo la convocatoria de la Federación Mexicana de Futbol (FMF), acciones que se realizarán con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Las categorías en competencia serán Infantil Sub-11, Juvenil Sub-14 y Sub-16.

LOCAL / PÁG. 2

